



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 109-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional declaró duelo regional por el fallecimiento de Javier Diez Canseco

En todas las dependencias del Gobierno Regional se izó a media asta el pabellón nacional y regional durante 5 días.



Mediante Resolución Ejecutiva N° 266.G.CAJ/P el Gobierno Regional Cajamarca declaró duelo regional los días 05, 06, 07, 08, 09 y 10 de mayo de 2013, con motivo del fallecimiento del congresista de la República del Perú, Javier Diez Canseco, líder del Partido Socialista del Perú.

Gregorio Santos Guerrero, durante la ceremonia de izamiento del pabellón nacional y regional a media asta la mañana del lunes 06 del presente, resaltó la lucha revolucionaria de, Javier Diez Canseco, para democratizar el Perú, sus batallas incansables por los derechos humanos, los más pobres y discapacitados de nuestra patria.

Como se recuerda, Javier Diez Canseco, fue hijo de una familia acomodada, su padre fue gerente de un banco que tuvo la posibilidad de regalarle un carro, y él tuvo el gesto de devolverlo para luego internarse en los centros de obreros de Pasco y regiones del Sur del Perú para construir una conciencia de clase de los trabajadores.

Aun con su discapacidad, Javier Diez Canseco, se mantuvo en la primera línea de lucha frente a las dictaduras, fue deportado y perseguido político. En la constituyente formó parte de ese gran



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

debate por una Constitución Política que recoja lo más grandes sentimientos nacionales de un país descentralizado e inclusivo.

Diez Canseco batalló en varios momentos por la ley de los discapacitados, que aún queda pendiente en el congreso: la ley, su reglamentación que redundará en la mejora de nuestros hermanos discapacitados, indicó, Gregorio Santos Guerrero.

Javier Diez Canseco formó parte de la izquierda Unida junto a Alfonso Barrantes Lingán, Horacio Zeballos, entre otros líderes de izquierda que marcaron un escenario en la vida política que pocos podrán igualarlo. Nosotros no lloramos la muerte de Javier, tampoco nos lamentamos, nosotros tomamos todo su ejemplo para llevarlo con más firmeza en este momento que el pragmatismo y la distracción política deja de lado temas de fondo para el País.

Para los actuales gobernantes, les resulta más fácil presentar peleas callejeras y novelas de la pareja presidencial, antes que discutir el problema de fondo de la economía nacional, los derechos laborales, el tema de los CAS, la real distribución del presupuesto nacional de la república, de mirar la agenda nacional, porque el petróleo está en manos extranjeras, porque hacen circo con Repsol, Venezuela y obvian un debate profundo del Perú.

El líder del Partido Socialista del Perú ha sabido marcar su vida en los últimos días, murió con dignidad, como mueren los valientes y aceptar la muerte como un tránsito natural de la humanidad. Javier demostró en la instancia judicial que no cometió ningún delito para que el Congreso lo sancionara.

A pesar que el juez ordenó levantar su sanción, muchos de sus enemigos políticos en el Congreso de la República se negaron aceptarlo y decidieron apelar la sentencia del juez; por ello, su familia tuvo el coraje de decir que esos 55 indignos congresistas que votaron por la sanción inventada y creada contra Javier Diez Canseco se abstengan de asistir al velorio.

DATO

Militantes, simpatizantes y amigos de la izquierda peruana realizaron una miza de honras en la iglesia San Francisco a las 5:00 pm y a las 6 de la tarde del lunes realizaron una vigilia.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 06 de mayo de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**